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          Выпускная квалификационная работа: «Утилизация, обезвреживание и использование в качестве вторсырья промышленных отходов нефтегазовой отрасли» является актуальной на сегодняшний день, поскольку при добыче нефти образуется широчайший спектр отходов, разнообразные по своему составу, способные изменяться со временем и негативно влиять на окружающую среду. Главным направлением на сегодняшний день является сокращение объемов отходов и реализация их вторичного использования. Цель работы: провести анализ системы обращения с отходами нефтегазодобывающих предприятий на примере ООО «Газпромнефть-Заполярье». Для достижения цели были поставлены следующие задачи: 1. Провести анализ состояния нефтегазовой отрасли в области обращения с промышленными отходами. 2. Анализ политики компании Газпромнефть по обращению с отходами. 3. Обзор отходов, образующихся на месторождениях ООО «Газпромнефть-Заполярье». 4. Изучение методов и технологий, которые компания использует для утилизации отходов. 5. Оценка величины предотвращенного в результате природоохранной деятельности экологического ущерба от ухудшения и разрушения почв и земель. Работа проведена на базе ООО «Газпромнефть-Заполярье», где проводились исследования, результаты которых использовались в качестве основного материала для написания диссертации. В результате на основе анализа нефтесодержащих отходов, образующихся на объектах добычи нефти и газа и расчета величины предотвращенного в результате природоохранной деятельности экологического ущерба от ухудшения и разрушения почв и земель, были предложены экономически и экологически выгодные технологии по переработки буровых отходов. Предложенные технологии могут быть использованы для совершенствования системы управления отходами нефтедобывающими предприятиями.
        

        
          The theme of the final qualifying work: «Utilization, neutralization and use of industrial waste from the oil and gas industry as a secondary raw material». This work is devoted to the analysis of the waste management system of oil and gas producing enterprises on the example of «Gazpromneft-Zapolyarye». Tasks that were solved in the course of the study: 1. Research the state of the oil and gas industry in the field of industrial waste management. 2. Analysis of Gazprom Neft's waste management policy. 3. Review of waste generated at the fields of «Gazpromneft-Zapolyarye». 4. Studying the methods and technologies that the company uses for waste disposal. 5. Assessment of the amount of environmental damage prevented as a result of environmental protection from the deterioration and destruction of soils and lands. The work was carried out on the basis of «Gazpromneft-Zapolyarye», where studies were conducted, the results of which were used as the main material for writing a dissertation. As a result, based on the analysis of oily wastes generated at oil and gas production facilities and the calculation of the amount of environmental damage prevented as a result of environmental protection from the deterioration and destruction of soils and lands, economically and environmentally beneficial technologies for processing drilling wastes were proposed. The proposed technologies can be used to improve the waste management system of oil producing enterprises.
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